



NON À LA RETRAITE PAR POINT MAINTIEN ET AMÉLIORATION DE NOS RÉGIMES DE RETRAITES

Amplifier la grève partout pour gagner le retrait

Lors de ses vœux, le Président de la République, a confirmé qu'il n'entend rien, se contentant de répéter les mêmes affirmations qui n'ont convaincu personne depuis deux ans.

Ce que veut Emmanuel Macron, c'est repousser l'âge de la retraite, réduire considérablement le niveau des pensions et ouvrir la voie à la « capitalisation ».

Le Président de la République et le 1er ministre restent donc totalement sourds à l'exigence majoritaire de retrait de la « contre-réforme » des retraites, qui s'exprime depuis le 5 décembre à travers la formidable mobilisation interprofessionnelle et les grèves (reconduites dans plusieurs secteurs, à la RATP, à la SNCF, dans l'enseignement, dans la métallurgie, la chimie et les organismes sociaux, etc.). Il n'y a pas de trêve !

Aux côtés de leurs confédérations et organisations nationales, les Unions Départementales CGT / FO / FSU / CNT / FSE / UNEF / Solidaires de la Somme réaffirment leur opposition totale au projet du gouvernement de régime unique par points et en demandent toujours résolument le retrait. Nous revendiquons le maintien et l'amélioration des régimes de retraites.

Elles condamnent la communication de la majorité présidentielle qui, plutôt que de répondre sur le fond aux colères qui s'expriment, cherche à faire taire toute contestation en manipulant l'opinion publique, par des mensonges grossiers et une stigmatisation de certains secteurs professionnels mobilisés. Ne soyons pas dupes, ils cherchent juste à nous diviser pour mieux réformer.

Alors que, depuis deux ans, nous exprimons nos revendications et notre désaccord avec la mise en place d'un régime universel par points, pas une virgule n'aura été changée au projet initial. C'est l'intransigeance de ce gouvernement dogmatique qui conduit au blocage et à la grève.

Organisons des assemblées générales sur nos lieux de travail afin de généraliser la grève et, dans ce cadre, amplifions la mobilisation « public – privé » jusqu'au retrait !

Jeudi 9, vendredi 10, samedi 11 janvier

14H00 devant la maison de la Culture -Amiens